
DER JULI 2025
IM SCHAUSPIEL STUTTGART

Sehr geehrte Journalistinnen und Journalisten,

heute ist der letzte Tag unseres KI-Labors [Innovationslabor Zukunft](#), bei dem viele inspirierende Vorträge, Diskussionen und ganz unterschiedliche künstlerische Experimente zu erleben waren. Der [Spielplan für 25/26](#) ist veröffentlicht und am 21. Juni feiern wir mit Horvaths [Zur schönen Aussicht](#) die letzte Premiere dieser Spielzeit – kurz: Eine abwechslungsreiche und erfolgreiche Saison nähert sich allmählich dem Ende.

Doch auch im Juli ist noch einiges geboten, z. B. die musikalische Rilke-Performance [„Hiersein ist herrlich“](#) am 16. Juli im Schauspielhaus. Anlässlich des 150. Geburtstag des Dichters in diesem Jahr erkunden Katharina Hauter, Silvia Schwinger und Felix Strobel in dieser Lyrikperformance einen gegenwärtigen Resonanzraum für Rilkes zwischen Jubel und Verzweiflung mäandernde Poesie.

Bereits am 1. Juli zeigen wir [Drei Mal Leben](#) mit [Audiodeskription](#) und [Tastführung](#) für blinde und sehbehinderte Zuschauer*innen. Der [inklusive Schauspielclub](#) zeigt seine Stückentwicklung [Schichtwechsel!](#) im Kammertheater, wo auch die Schauspielclub-Produktion [EINZIGgi](#) zu sehen ist. In der [Schmöckerstunde](#) steht diesmal Paul Maars Sams auf dem Programm.

Am 14. Juli wird das [Stuttgarter Schultheaterfestival 2025](#) im Schauspielhaus eröffnet, bevor die zwölf ausgewählten Theatergruppen von Grund- und weiterführenden Schulen dann eine Woche lang unter professionellen Bedingungen ihre Produktionen im Kammertheater zeigen und ein abwechslungsreiches Programm aus Workshops und kreativen Aktionen erleben können.

Außerdem zeigen wir im Juli nochmal viel Repertoire – von einigen Inszenierungen müssen wir uns aber auch verabschieden, um Platz für Neues in der nächsten Spielzeit zu schaffen. So sind im Juli [Der Zauberlehrling](#) (UA) von Marthe Meinhold,

Marius Schötz und Ensemble, Martin Crimps [Cyrano de Bergerac](#), [Juices](#) von Ewe Benbenek, Alfred Döblins [Berlin Alexanderplatz](#) und Wolfgang Borcherts [Draußen vor der Tür](#) zum allerletzten Mal zu sehen.

Den vollständigen Spielplan für diesen Monat finden Sie wie immer auf unserer [Homepage](#).

Ende Juli verabschieden wir uns in die Theaterferien. Ich würde mich sehr freuen, Sie vorher nochmal zu sehen! Hören werden Sie auf jeden Fall nochmal von mir.

Herzlich

Ihre
Julia Schubart